

せいわにし 学校だより

令和6年10月16日(水)
伊賀市立成和西小学校 No. 19
伊賀市大内624番地
<http://www.iga.ed.jp/seiwanishi-e/>

児童引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました!

10月5日(土)、運動会の午後に行いました「児童引き渡し訓練」は、保護者・ご家族の皆様のご協力のおかげをもちまして、無事終了することができました。ありがとうございました。

今後、大雨や大雪等の急な天候の変化、万が一の事案等により、お子様の迎えをお願いしなければならないときには、今回の訓練の通り、各ご家庭に配布したマニュアルにそって引き渡しを行います。ご理解、ご協力の程、よろしくお願いいたします。



3年生・6年生「いのちの学習」～中谷 奈央子さん来校～

例年、「いのちの学習」をお願いしている思春期保健相談師の中谷 奈央子先生に今年も来ていただき、10月10日(木)3年生・6年生で授業をしてもらいました。中谷さんから、はじめに思春期保健相談師は、子どもたちの体と心を守る仕事であることを聞きました。また、思春期に起こる心と体の変化や、その時期・成長のスピード・なかみは、人によってそれぞれちがうこと、そして、自分や友だち、まわりの人の心や体を守り、大切にしていくなために守るべきルールについて学びました。映像や具体物、三択クイズもあり、たいへんわかりやすい内容で、子どもたちは興味をもって、命や人権、健康、安全について学んでいました。



さつまいも収穫!

10月10日(木)、大野木環境保全会のみなさまにご支援いただき、全校児童でさつまいもの収穫をしました。畑を掘ると、大小様々のさつまいもが出てきました。子どもたちは、大喜びで、さつまいもを掘りました。





こめ ぞうていしき お米の贈呈式

10月10日(木)、大野木環境保全会の皆様から5年生児童に、収穫した玄米を寄贈していただきましたので贈呈式を行い、5年生からお礼の言葉を述べました。5月には、どろんこ遊び・田植えを行い、9月には、稲刈り・脱穀・粳摺りの学習をしました。また、田植え用の三角定規、千歯こきや脱穀機など、昔の道具を使った貴重な体験学習もできました。保全会からいただいたお米は、学校での学習や家庭科での実習等に活用させていただきます。大野木環境保全会の皆様には、子どもたちの学習に多大なご支援ご協力をいただきました。誠にありがとうございました。



ねんせい いのち きょうしつ 4年生「命のはぐくみ教室」

10月10日(木)、助産師の林みちこさんに来ていただいて、4年生が「命のはぐくみ教室」をしました。林さんから、助産師は「赤ちゃんが生まれてくるときに、赤ちゃんとお母さんを応援する仕事」をしていることや命の誕生のしくみ(命の始まりは、0.13mmの大きさである)、自分が生まれてくるためには、たくさんのご先祖様(自分から数えて10代前で1,024人、20代前になると、1,048,576人になるそうです)がいて、命をつないできてくれたことなどについて、お話を聞きました。また、お母さんのおなかの中にいる赤ちゃんの様子を写真や模型で見たり、心音を聞いたりしました。そして、生まれる前の赤ちゃんの体重と同じ重さのリュックサックをおなかにかかけたり、赤ちゃんと同じくらいの身長・体重の人形を両手で大事に抱えたりもしました。そして、林さんから、「自分たちが生まれてきたのは、奇跡といえる貴重なこと。生きていることが百点満点!」「みんなは毎日すごくがんばっているから、1日に1回は、お疲れ様と自分をほめてあげて」「自分と友だちやまわりの人の心と体を大事にしたり、自分の優しさを他人にプレゼントできる人になってほしい」というお話を聞きました。

